



SAISON 2010-11 : LE POSITIF EST DE RETOUR

La scission de juin 2010 digérée, le XV du Parlement nouvelle génération a certainement vécu l'une de ses plus belles saisons.

De Florence à Wellington, le bilan sportif est très bon, avec 11 victoires en 14 matchs (hors tournoi). Avec deux titres majeurs : le tournoi des quatre nations parlementaires 2011 et le Tournoi Golden Oldies de Wellington remportés.

Sans compter les deux belles journées organisées au profit de l'association française Gilles de la Tourette...

Le XV du Parlement a même enfin battu l'équipe de notre partenaire : l'équipe de France Carrefour. Vivement la prochaine saison!!!



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 30 Septembre 2011

XV DU PARLEMENT AN 2

LE XV DU PARLEMENT COMMENCE TRÈS BIEN SA SAISON 2011-12 PAR UNE VICTOIRE FACE A VIRY-CHATILLON (30-00). SIX ESSAIS DE TROIS-QUARTS ONT EU RAISON D'UNE VAILLANTE ÉQUIPE CASTELVIROISE. FÉLICITATIONS AU JOUEUR GILBERT CUZOU POUR SON GRAND RETOUR AVEC LE XV DU PARLEMENT APRÈS 7 MOIS D'ARRÊT. PAR CETTE NOUVELLE VICTOIRE EN ILE-DE-FRANCE, LES HOMMES DU CAPITAINE BIANCO RESTENT INVAINCUS (HORS TOURNOI) DEPUIS UN AN EN RÉGION PARISIENNE. PROCHAIN MATCH VENDREDI 14 OCTOBRE A MEUDON



Vendredi 30 Septembre 2011, Stade Eric Durand, Viry-Châtillon :

Le coach du jour Thierry Nigon eut une idée lumineuse. Mettre un maillot de couleur différente pour bien différencier notre ami Géraud (qui était le seul à jouer en maillot noir). Un Géraud particulièrement efficace lorsqu'il est placé en trois-quarts aile (1 essai à Viry). Et qui a peut-être enfin trouvé sa place...